

ABSTRAK

Adi Muhammad Kamil : Perkembangan Pusat Peragaan Ilmu Pengetahuan dan Teknologi (PUSPA IPTEK) Sundial Kota Baru Parahyangan Bandung Tahun 2002 – 2022.

Puspa Iptek Sundial Bandung merupakan suatu museum serta salah satu fasilitas yang ada di Kota Baru Parahyangan. Dimana museum ini mempunyai peranan yang sangat penting dalam mengabadikan sejarah perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi (IPTEK) di Indonesia. Selama dua dekade terakhir, museum ini telah menjadi pusat edukasi yang penting bagi masyarakat Bandung dan sekitarnya. Selain itu, dengan adanya koleksi yang terus berkembang seperti peralatan canggih, museum ini telah menjadi inspirasi bagi generasi muda yang tertarik dengan ilmu pengetahuan dan teknologi.

Kajian skripsi yang penulis lakukan ini memiliki dua tujuan yaitu untuk menjelaskan profil Puspa Iptek Sundial Kota Baru Parahyangan Bandung, serta untuk menjelaskan perkembangan Puspa Iptek Sundial Kota Baru Parahyangan Bandung Tahun 2002 – 2022.

Dalam melakukan penelitian skripsi ini, penulis menggunakan metode penelitian sejarah. Dimana dalam metode ini ada beberapa tahapan – tahapan yang harus dilakukan oleh penulis, diantaranya yaitu tahapan heuristik (*Pencarian dan pengumpulan sumber atau data*), tahapan kritik sumber (*Pengujian sumber baik itu eksternal maupun internal*), tahapan interpretasi (*Penafsiran fakta – fakta yang telah di peroleh*), serta terakhir ada tahapan historiografi (*Penulisan sejarah*).

Berdasarkan hasil dari penelitian skripsi yang telah selesai dilakukan ini, maka dapat diketahui bahwa : Sejarah awal didirikan Museum Puspa Iptek Sundial Bandung pada tanggal 31 Maret 2001 dan diresmikan pada tanggal 11 Mei 2002 yang mana bertepatan dengan Hari Pendidikan Nasional, serta ditandatangani secara langsung oleh Menteri Riset dan Teknologi yaitu Ir. M. Hatta Rajasa. Sedangkan Kota Baru Parahyangan dikembangkan oleh PT. Lyman Property / Lyman Group, dimana kota ini dibentuk pada tahun 2000 diatas tanah seluas 1.250 H, serta mempunyai konsep 3 pilar utama yaitu Budaya, Sejarah dan Pendidikan, yang dapat menyokong pengembangan yang berkelanjutan. Perkembangan Puspa Iptek Sundial Bandung pada rentang tahun 2002 – 2022, mengalami perkembangan yang sangat signifikan. Bisa dilihat dalam hal pembangunan, jumlah pengunjungnya serta jumlah koleksi alat peragaan interaktifnya. Dimana perkembangan pengunjung ini disebabkan oleh dua faktor yaitu faktor internal dan eksternal, dengan jumlah pengunjung setiap tahunnya dengan rata – rata 101.458 orang pengunjung. Selain itu perkembangan koleksinya berdasarkan pada pengadaan setiap tahunnya, oleh karena itu koleksi alat peragaan interaktifnya selalu ada penambahan sekitar 1 – 14 buah disetiap tahunnya, penambahan tersebut disesuaikan dengan kebutuhan masyarakat yang memiliki minat tinggi terhadap sains dan teknologi.